

VIAL METROPOLITANO DISTRIBUIDOR

Categoría: General

Publicado: Jueves, 01 Octubre 2020 09:21

Visto: 1809

La EUCC Guadalhorce reclama la realización del vial metropolitano distribuidor. Proyecto realizado en 2009 y todavía sin ejecutar. Este vial proporcionaría una nueva salida de tráfico rodado por el norte, enlazando desde el final de la carretera Azucarera Intelhorce. Dicho vial es esencial no para mejorar, sino para permitir de una forma racional el acceso al parque industrial Guadalhorce.